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      Аннотация

    
        
          Целью диссертации является разработка организационно-технического мероприятия, направленного на повышение эффективности деятельности компании ООО «Газпромнефть-Муравленко». Для достижения поставленной цели необходимо решить следующие задачи: 1. Провести анализ производственно-хозяйственной и финансовой деятельности компании; 2. Определить проблемные зоны, препятствующие развитию компании; 3. Проанализировать существующие методы повышения эффективности деятельности нефтедобывающей компании; 4. Разработать организационно-техническое мероприятие, направленное на повышение эффективности деятельности нефтедобывающей компании ООО «Газпромнефть-Муравленко»; 5. Провести оценку экономической эффективности предлагаемого к внедрению мероприятия с учетом влияния технико-экономических рисков. В диссертационной работе на основе анализа производственной и финансово-хозяйственной деятельности нефтедобывающей компании предложены и экономически обоснованы организационно-технические мероприятия, направленные на повышение эффективности предприятия ООО «Газпромнефть-Муравленко».
        

        
          The object of the thesis is the elaboration of organizational and technical measures aimed at enhancing the efficiency of Gazpromneft-Muravlenko Ltd. To achieve the object it is necessary to solve the following tasks: 1. Carry out the analysis of industrial and economic activity of the company. 2. Identify problem areas affecting the development of the company. 3. Analyze existing methods of enhancing the efficiency of oil and gas production company. 4. Develop organizational and technical measure aimed at enhancing the efficiency of Gazpromneft-Muravlenko Ltd. 5. Evaluate the cost-effectiveness of proposed measure, considering the impact of technical and economic risks. The thesis includes measures aimed to increase the performance of the Gazpromneft-Muravlenko Ltd, developed and economically justified on basis of analysis of industrial and economic activity of oil and gas production company.
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